



## FUERA MÁSCARAS



POR CALLO  
DE HACHA  
@CALLODEHACHA

# UN MÉXICO AGUSTO

México, 12 de junio del 2024

Hoy se cumplen 10 días del histórico triunfo del presidente Adán Augusto López en las elecciones presidenciales. A pesar de que durante las

semanas previas a la elección del 2 junio los medios opositores intentaron vendernos un apocalipsis si Morena repetía en el poder, la verdad es que las cosas en el país transcurren de lo más normal.

En cuestión de economía el peso mexicano se ha fortalecido. El triunfo del partido guinda, que se encontraba más que cantado, ha reforzado el sentimiento de confianza entre los inversionistas extranjeros. En su primer mensaje como presidente electo, Adán Augusto dijo sentirse muy "agusto" con la decisión del pueblo en las urnas. Durante su mítico discurso desde Tabasco estuvo acompañado del expresidente López Obrador, así como de la próxima coordinadora del Senado de la República, la doctora Claudia Sheinbaum y el nuevo jefe de Gobierno de la ciudad de México, Ricardo Monreal Ávila. A la salida un reportero le preguntó por los últimos ataques que el conductor de noticias de Latinus, Carlos Loret, le ha propinado a su familia, en especial a su esposa e hijos: "Que chillen los cerdos" fue la respuesta del presidente electo: "Creían que les íbamos a regresar el chayote, pero eso no va a suceder ni en el más remoto de sus sueños. ¿Qué prefiere el pueblo, que subamos la pensión para adultos mayores o que regresemos el chayote?", replicó con una sonrisa en la boca. Llamó la atención la ausencia del ex canciller Marcelo Ebrard en el evento.

Por su parte, el empresario Ricardo Salinas Pliego, propietario de TV Azteca acusó en su cuenta de Twitter al flamante mandatario de ser un "miserable comunista", refiriéndose a la propuesta de López Hernández de duplicar el monto de las ayudas que reciben los adultos

mayores: "¿De dónde van a sacar el dinero para mantener a tanto huevón? Yo tengo 68 años y sigo trabajando.", cuestionó el también banquero a sus seguidores durante una transmisión desde su yate en Mónaco. Después procedió a rifar uno de sus helicópteros.

El "hermano de AMLO" no pierde el tiempo, y ya trabaja con su equipo en una controversial reforma a la Suprema Corte de Justicia de la Nación, a la que acusó en campaña de haberse vendido a Claudio X. González: "Hoy la justicia se vende al mejor postor, al que tiene el dinero para comprarlo, pero eso se va terminar este año.". No obstante, una reforma de tal magnitud se ve complicada, más aún cuando los números en la Cámara de Diputados se encuentran muy equilibrados, lo que lo obligaría a negociar con la oposición. En especial con

el PRI, partido que rompió con Acción Nacional después de que su presidente, Marko Cortés, llamara a sus simpatizantes a quemar el libro publicado en enero por el tabasqueño y titulado "Un México Agosto". "La elección ya se terminó, el PRI siempre ha sido un partido democrático y ahora lo importante es unir

a los mexicanos." respondió a pregunta expresa Alito Moreno al ser cuestionado si su partido apoyará al nuevo presidente.

Sin embargo, no todo es paraíso para Adán. La tensión entre el candidato republicano, Donald Trump y nuestro país ha escalado dramáticamente. El favorito a convertirse en el presidente de Estados Unidos declaró en un mitin en Texas que, de hacerse con la victoria en noviembre, enviará a sus tropas a la frontera con nuestro país: "Si México quiere abrazar a los carteles, nosotros vamos a volarles la cabeza". A lo que el mandatario mexicano respondió que cualquier invasión a territorio nacional sería tomada como "un acto de guerra". Las cosas no parecen tersas en ese frente.

López Hernández enfrenta muchos retos, sin embargo, por ahora, parecería que el más urgente es unir a todos los mexicanos. ¿Estará a la altura del trabajo? Lo sabremos pronto.

***Durante su mítico discurso desde Tabasco estuvo acompañado del expresidente López Obrador, así como de la próxima coordinadora del Senado de la República, la doctora Claudia Sheinbaum y el nuevo jefe de Gobierno de la ciudad de México, Ricardo Monreal Ávila.***



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

4

04/08/2023

OPINIÓN

